

# *Brasil: Fuerzas Armadas eligen a general, presidente operativo, según prensa*

---



Brasilia, 4 abr (RHC) La irresponsabilidad de Jair Bolsonaro ante la crisis por el virus SARS-CoV-2 irritó a las Fuerzas Armadas que parece haber elegido al ministro jefe de la Casa Civil, Walter Braga Netto, como nuevo presidente operativo de Brasil, se informó este sábado.

Al citar al periodista de investigación argentino, Horacio Verbitsky, el portal Brasil 247 asegura que un oficial de alto rango del Ejército brasileño comunicó que Bolsonaro no es escuchado por las autoridades a la hora de tomar decisiones.

'Hubo una comunicación telefónica de un alto jefe del ejército brasileño con uno de Argentina, en la que el brasileño informó de que habían tomado la decisión de pasar por alto al presidente Bolsonaro en todas las decisiones importantes', dijo el comunicador en el programa 'Habrà Consecuencias', de Radio El Destape.

Verbitsky declaró que Bolsonaro actúa como 'un monarca sin poder efectivo' y que ahora está a cargo del país el general Walter Braga Netto, de la Casa Civil.

El sitio militar defesanet.com.br, que se considera como la más importante página de noticias en áreas de defensa, estrategia, inteligencia y seguridad de América Latina, también confirmó que Braga Netto tendrá a su cargo la dirección y la centralización en su persona de toda la gestión del gobierno al menos mientras dure la crisis por la Covid-19.

Refiere que esta decisión debió ser aceptada por Bolsonaro y su grupo político y se difundió en diversos portales.

La publicación de la página castrense explica que 'la nueva misión informal' emergió de un 'acuerdo principal', que involucró a ministros y comandantes militares y al propio presidente de la República y que 'para muchos, la misión de Braga Netto no es más que una intervención o una junta militar que coordina el Gobierno'.

Esto significa que si Bolsonaro está en desacuerdo podrá expresarse en contra de las decisiones, pero Braga Netto podrá corregirlo abiertamente, según la web militar.

Aclara que la información del 'intercambio de funciones' ya se ha transmitido, 'con el debido cuidado', a los ministros y a las autoridades principales, especialmente de los poderes Legislativo y Judicial.

Braga Netto habría sido presentado como 'director de operaciones'. Entre los militares, el puesto se llama 'jefe de Estado Mayor del Planalto (palacio sede del Poder Ejecutivo)'.

Para el portal, el gobierno militar secreto formado por generales en los puestos clave del Planalto resulta la consecuencia de los avances políticos del sector castrense dentro del gobierno y el constante aislamiento de Bolsonaro y su innegable desgaste en la opinión pública.

Hasta el momento no existe confirmación oficial de tal cambio y asunción de Braga Netto como presidente operativo de Brasil.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218773-brasil-fuerzas-armadas-eligien-a-general-presidente-operativo-segun-prensa>



**Radio Habana Cuba**